

Voici mes commentaires sur le rapport Pronovost.

Je ne suis pas un agriculteur même si mon père le fut à une certaine époque. Je ne connais pas la problématique actuelle au niveau de l'agriculture au Québec. Cependant, je souscris d'emblée aux commentaires de la page 31 touchant la nécessité de développer au Québec, autant en agriculture qu'ailleurs, une forte culture entrepreneuriale. En page 38 du rapport, les commissaires reviennent sur ce sujet.

Depuis plusieurs décennies déjà, je me suis impliqué avec ma conjointe dans le développement de l'entrepreneuriat et de la culture entrepreneuriale au Québec. Malgré certains progrès en cette matière, il reste encore du chemin à parcourir et le Gouvernement du Québec peut faire beaucoup pour débloquer le processus en se dotant d'une politique de développement de l'entrepreneuriat. Le ministre Lessard est déjà sensible à une telle préoccupation.

L'occasion me semble intéressante pour M. Pronovost que je salue, et le ministre Lessard d'insister sur cette facette de leur rapport. Je suis convaincu qu'une rencontre de 15 minutes avec le Premier ministre permettrait de lever le dernier obstacle à ce niveau.

Bravo à M. Pronovost et ses collègues et longue vie à la culture entrepreneuriale.

Paul-A. Fortin